



# 園だより

2025年7月1日  
蒲田らびっと保育園  
園長 小笠原 幸美

梅雨から夏にかけて、気候の変化を大きく感じる時期。子どもたちの体調管理に気をつけながら、今月もこの時期ならではの楽しみに触れながら過ごしていきたいと思ひます。早いもので、新年度がスタートして3ヶ月が過ぎました。保護者の皆様のあたたかいご協力のおかげで、お子さんものびのび、そしてキラキラと輝いて園での遊びを楽しめるようになってきたと感じる今日この頃です。保育園での生活は、基本毎日が同じことの繰り返しです。登園から降園まで、日々同じことを繰り返し行っていく中で生活リズムを整え、遊びの中から社会で生きていくために必要な生活習慣を身につけていきます。生活習慣の中には、手を取り一つひとつ教えていくものもありますが、基本的には大人の行動をみて、真似して覚えていくものがほとんどです。私たち大人は常に子どもの手本となり、自身の生活態度を振り返り反省することが大切だと改めて感じております。きちんと自分を評価することはとても難しいことではありますが、私たちも日々反省をし、明日の保育につなげていけるよう努力していきたいと思っております。



## 保育目標

### 《ゆり組》

- ①水に触れることに慣れ、感触を楽しむ。
- ②他児との関わりの中で、自分の思いや感情を伝える。

### 《もも組》

- ①身近なことに興味を持ち、保育士と一緒に挑戦しようとする。
- ②好きな遊びを繰り返し楽しむなかで遊び方や使い方を知っていく。
- ③水遊びを通して素材に触れ、感触を楽しむ。

## 今月の行事

- ☆1日(火)…身体測定
- ☆2日(水)…かみしばい会
- ☆7日(月)…キラキラたなばたまつり
- ☆17日(木)…避難訓練



## 夏の水分補給

人は汗をかくことで、体温調節しています。体内の水分が不足すると、汗を出せず体温が上がってしまいます。特に子どもは、脱水症状を起こしやすいので、こまめに水分補給を！

### クイズ 正しい水分補給はどっち

- ①飲み方は？
  - Ⓐ1回にたくさん飲む
  - Ⓑ1回は少なめに、回数を多く飲む
- ②飲むなら？
  - Ⓐ炭酸飲料やジュース
  - Ⓑ水や麦茶
- ③いつ飲む？
  - Ⓐのどが乾いたら飲む
  - Ⓑのどが渴く前から飲んでおく



全部Ⓑが正解。  
子どもはのどの渴きに気づきにくいので、大人が前もって飲ませるようにしましょう。

## 夏まつりを開催します！

【日時】8月2日(土)

もも組→9:15~10:30・ゆり組→10:45~12:00

年間行事予定でもお知らせしてありますとおり、夏まつりを開催いたします。昔ながらの日本の『夏まつり』の雰囲気、ご家族おそろいで満喫していただきたいと、只今準備を進めております。詳細につきましてはあらためてお手紙をお配りしますので、今しばらくお待ちください！

どうぞお楽しみに。

